

Call for Applications: "First Films, Perspectives of Egyptian Women Directors"

Following an inaugural session on May 5, 2026, the French Institute of Egypt is continuing its program "First Films, Perspectives of Egyptian Women Directors," dedicated to discovering and showcasing the first short and feature films directed by Egyptian women.

This screening series, scheduled to begin in autumn 2026, aims to provide a platform of visibility for directors' inaugural works and to encourage the emergence of new female perspectives in Egyptian cinema. In a context where spaces for the distribution and promotion of films made by women remain limited, this program seeks to help strengthen the visibility of these works among the public and industry professionals.

Through this initiative, the French Institute of Egypt provides its auditorium at its Mounira branch, offers visibility for the film on its social media channels, and organizes a discussion with the directors after the screenings to foster exchanges with the audience and encourage reflection on their artistic approaches.

Session schedule

Each session takes place at the Institut français – Mounira site and includes:

- The screening of a first short film by one director
- The screening of a first feature film by another director
- A discussion with both filmmakers and the audience about their films and their first directing experience

Sessions will take place starting autumn 2026.

Selection Criteria

- Be an Egyptian woman
- Have directed a first short or feature film
- The film must be subtitled in English or French

Selected directors must be available on the day of the screening.

Application Process

Candidates are invited to:

1. Fill out the application form
2. Send by email:
 - The completed form

- A viewing link to the film (**non-downloadable**)

Address: culture@ifegypte.com

Email subject: **Application – First Films**

Application deadline: August 31, 2026, 11:59 p.m.

Appel à candidatures : « Premiers films, regards de réalisatrices égyptiennes »

Après une séance inaugurale le 5 mai 2026, l'Institut français d'Égypte poursuit son programme « Premiers films, regards de réalisatrices égyptiennes », dédié à la découverte et à la valorisation des premiers courts et longs métrages réalisés par des femmes égyptiennes.

Ce cycle de projections, prévu à partir de l'automne 2026, vise à offrir une plateforme de visibilité aux œuvres inaugurales des réalisatrices et à encourager l'émergence de nouveaux regards féminins dans le cinéma égyptien. Dans un contexte où les espaces de diffusion et de promotion consacrés au cinéma réalisé par des femmes demeurent encore limités, ce programme entend contribuer à renforcer la visibilité de ces œuvres auprès du public et des professionnels.

À travers ce dispositif, l'Institut français d'Égypte met à disposition sa salle de projection de son antenne à Mounira, offre de la visibilité au film sur ses réseaux sociaux, et organise des rencontres avec les réalisatrices à l'issue des projections afin de favoriser les échanges avec le public et de nourrir la réflexion autour de leurs démarches artistiques.

Déroulé des séances

Chaque séance se déroule à l'Institut français - site de Mounira et propose :

- La projection du premier court métrage d'une réalisatrice
- La projection du premier long métrage d'une autre réalisatrice
- Un échange avec les deux cinéastes et le public autour de leurs films et de leur première expérience de réalisation

Les séances se tiendront à partir de l'automne 2026.

Critères de sélection

- Être une femme égyptienne
- Avoir réalisé un premier court ou long métrage
- Le film doit être sous-titré en anglais ou en français

Les réalisatrices sélectionnées devront se rendre disponibles le jour de la projection.

Modalités de candidature

Les candidates sont invitées à :

1. Remplir le formulaire de candidature
2. Envoyer par email :
 - Le formulaire complété
 - Un lien de visionnage vers le film **non téléchargeable**

Adresse : culture@ifegypte.com

Objet du mail : **Candidature – Premiers films**

Date limite de candidature : 31 août 2026 à 23h59